

Murió el hombre que chocó ayer en Salto de las Rosas



Vicente Aguirre, el hombre de 85 años que ayer fue protagonista de un siniestro vial en Salto de las Rosas, murió anoche a raíz de las lesiones sufridas en el hecho. Tal como informara oportunamente Diario San Rafael, Aguirre y su esposa, de 82 años, viajaban a bordo de una camioneta Isuzu por la ruta 143 hacia el sur cuando, al llegar a la altura del kilómetro 499 impactó contra un Ford Mondeo que circulaba en el mismo sentido al comando de un joven de 20 años. Según ocasionales testigos, Aguirre intentó doblar a la izquierda y, en esa instancia, fue colisionado en el costado izquierdo por el Mondeo, que venía detrás e intentó sobrepasar a la camioneta. El choque fue fortísimo y provocó lesiones en los ocupantes de la camioneta, quienes fueron asistidos en el lugar por el SEC y luego trasladados al hospital Schestakow. En el efector público, Aguirre fue derivado a quirófano para tratar sus afecciones. Sin embargo,



la gravedad de las mismas hizo que el octogenario dejara de existir.
En tanto, su mujer –que sufrió politraumatismos- permanece internada en observación,
aunque estaría fuera de peligro.